

Daniel Cantillana de Inti Illimani llegará a Quillota para ofrecer un concierto “como en el living de la casa”

En 1998 ingresó como violinista a la legendaria agrupación musical chilena Inti Illimani y se quedó para siempre. Hoy es el principal vocalista y letrista de la cincuentenaria banda, además de interpretar otros instrumentos, como la mandolina, zamponas y algunas percusiones. Es Daniel Cantillana, el músico que este viernes se presentará con una propuesta diferente, un concierto entre amigos, en el restobar “Del Puente a la Alameda” de Quillota.

Nacido en Arica y con un singular derrotero que lo paseó entre el diseño, la economía y finalmente, la música, Cantillana comenzó muy joven a estudiar violín en la Escuela Artística de su ciudad. Y en 1995, dio un brusco giro a su vida cuando, siendo estudiante de Ingeniería Comercial, decidió emigrar a Santiago para estudiar Interpretación en Viola en la Pontificia Universidad Católica.

Anuncio Patrocinado



Ya en la capital, formó junto a algunos amigos la súperbanda Coré, que integraron también el cantautor Manuel García y el bajista Mario Villalobos (ambos posteriormente creadores de Mecánica Popular), además de los actuales miembros de Inti Illimani, Christian González y David Azán. Fue en 1998 cuando la cercanía de Coré con El Inti llevó al violinista a sumarse a la agrupación, en un periodo de varios cambios en su formación original.

Ya casi con un cuarto de siglo en el conjunto que lidera Jorge Coulon, además de su aporte sobre el escenario, Daniel Cantillana es parte importante del proceso compositivo, siendo

Daniel Cantillana de Inti Illimani llegará a Quillota para ofrecer un concierto “como en el living de la casa”

autor de varios de los éxitos recientes de la banda, como “Sobre Tu Playa”, “La Calle de la Desilusión”, “La Pequeña Lima”, “Porteña” o la música de “Tú no te irás” y “Caro Nino”.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En paralelo, desde 2010 y durante aproximadamente seis años, junto a su viejo amigo David Azán lideró una interesante banda, de un estilo bastante ecléctico, que fusionaba pop y música latinoamericana con elementos del flamenco, el bossa nova, el rock y hasta del bolero. “Cantillana y Los Increíbles” editó dos álbumes, “Viñeta” (2010) y “Bumerán” (2012), de los que destacaron canciones como “Pudo Ser (Swing del Tren)”, “Mejor Contigo” y “Bumerán”, a dúo con el ídolo italiano Franco Simone.

Inti Illimani, Los Increíbles y más...

Con esa vasta trayectoria y una camionada de canciones para compartir, Daniel Cantillana llegará este viernes 27 a Quillota, para presentarse, desde las 21 horas, en el restobar “Del Puente a la Alameda”, ubicado en Avenida 21 de Mayo 83, a un costado de la Plaza de Los Ceibos.

En formato de cuarteto, esta propuesta -paralela a Inti Illimani- es un concierto entre amigos. De hecho, la banda la integran el bajista Camilo Lema, compañero suyo en El Inti; Mateo Cantillana, hijo de Daniel, en voz y guitarra; y el percusionista Eduardo Fuentes,

Daniel Cantillana de Inti Illimani llegará a Quillota para ofrecer un concierto “como en el living de la casa”

precisamente, amigo de Mateo.

Daniel Cantillana profundiza en esta idea, señalando que “tratamos un poco de recrear lo que pasa en los encuentros casi familiares, entre amigos. Nos gusta tocar las canciones que mejor nos salen. Eso, por supuesto, incluye algunas que son de autoría mía, tanto del repertorio del Inti Illimani, como el de Los Increíbles, más algunos clásicos del repertorio latinoamericano, algunas cosas de Djavan, de El Kanka. Entonces es un concierto bastante entretenido para nosotros y yo creo que eso se transmite también a la hora de tocar ante el público. Así es que es un espectáculo muy agradable de ver y que pasa muy rápidamente”.

Además, se trata de una fórmula probada, ya que han hecho este concierto varias veces en Santiago y esta será la primera presentación en regiones con esta banda y repertorio. “Lo hicimos hace poco en la Sala Master de la Radio Universidad de Chile, lo hemos hecho tres veces y resulta bastante entretenido para el público, al parecer y para nosotros también. La idea es básicamente hacer un concierto como en el living de la casa, pero con sonido profesional y con buenas condiciones, para que todo el mundo lo disfrute. Así es que los esperamos, que llegue gente de allá de la zona, para disfrutar de este encuentro de amigos, finalmente. La música y el concierto básicamente es una excusa para juntarnos”, detalla Cantillana.

Las entradas para el concierto de este viernes de Daniel Cantillana + Banda tendrán un valor de 8 mil pesos y podrán reservarse al fono +569 90881670. Los cupos son limitados.

Daniel Cantillana de Inti Illimani llegará a Quillota para ofrecer un concierto “como en el living de la casa”



Del Puente a la Alameda
Rincón Latinoamericano

Presenta:

DANIEL

CANTILLANA

De Inti Illimani y Cantillana y Los Increíbles

27 de Enero - 21 horas.
Valor entrada \$8000
RESERVAS AL +56990881670

Daniel Cantillana de Inti Illimani llegará a Quillota para ofrecer un concierto “como en el living de la casa”

y tú, ¿qué opinas?